

Protokoll

Jahreshauptversammlung TC Feldkirchen

am 21.10.2013

Beginn: 19:30 Uhr im Rauter´s

Einladung per E-Mail und Aushang

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung
2. Berichte:
 - Obmann
 - Kassier
 - Kassenprüfer
 - Sportwart
3. Entlastung des Vorstandes
4. Festsetzen der Mitgliedsbeiträge und Platzmieten für die Sommersaison 2014
5. Allfälliges

Begrüßungsworte durch Obmann Hr. Mag. Franz Kresnik.

Bericht Obmann Mag. Franz Kresnik

Rückblick Sommersaison:

Die Mitgliederzahl ist im Vergleich zum Vorjahr gesunken. Zur Zeit gibt es 83 Mitglieder, davon sind 42 Erwachsene.

Die zusätzlichen Einnahmen aus den Platzmieten waren gut.

Der Platzwart hat im Sommer gut gearbeitet. Auch die Plätze bei der HAK wurden gewartet, was beim Hallenaufbau weniger Arbeit bedeutet hat.

Die Lärmbelästigung von der Baustelle Hauptschule war heuer enorm.

Im nächsten Jahr sollte der Umbau größtenteils abgeschlossen sein, sodass wieder ein „normaler“ Lärmpegel beim Spielen herrscht.

Die Buffet-Bewirtschaftung durch Traudi Kirschner war nicht ganz optimal – Sie war oft nicht da.

Bezüglich Buffet im nächsten Jahr ist noch alles offen.

Die Abrechnung für den Sommer mit Traudi erfolgt durch Franz Kresnik.

Sportlicher Rückblick:

Die Mannschaft der Männer ist abgestiegen.

Mit den Kindern konnte gut gearbeitet werden.

Lukas Rohseano ist zur Zeit gut in Form

Hallen-Aufbau:

Der Hallenaufbau ist bereits erfolgt – unter Mithilfe Mitarbeiter Bauhof Feldkirchen, Franz Kresnik sen., Herbert Lorber und Markus Fink.

Das Arbeiten mit den Bauhofmitarbeitern wird immer schwieriger – geht aber nicht anders. Ab nächstem Jahr soll es nach der Arbeit keine Verköstigung für die Arbeiter mehr geben. Nur mehr eine Jause zu Getränke während des Tages.

Die Plätze wurden optimal hergerichtet und es wird schon fleißig trainiert.

Heuer wurde in neue Lampen, neue Noppenfolie und 2 neue Matten investiert. Die Innenfolien sollten nun die nächsten 5 Jahre halten.

Abos:

In der laufenden Saison ist mit 10% weniger Einnahmen gegenüber dem Vorjahr zu rechnen (2012/2013 war ein Rekordjahr).

Jugendförderung:

Die Situation im KTV ist derzeit sehr ungewiß.

Das Matchplay am Donnerstag wird nicht vom KTV unterstützt. Matchplay wird für die TCF-Kinder vom Verein mitfinanziert.

Bericht Kassier Claudia Wernig

Die Finanzen des TCF sehen gut aus. Der TCF hat Zuschüsse von Gemeinde, Land und ASVÖ erhalten. Es wurde ein Kassabericht für das Geschäftsjahr 2013/2013 vorgelegt.

Es wird angeregt Angebote von anderen Gas- bzw. Stromanbietern einzuholen, da die Preise z. Zt. zu hoch sind. Erfolgt durch Franz Kresnik.

Bericht Kassenprüfer

Fr. Gaugeler Karin hat die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden.

Bericht Sportwart Sebastian Fischer

Es werden diesen Winter einige ITN-Turniere durchgeführt. Abwicklung durch Hrn. Sebastian Fischer.

Pokale sind bereits eingetroffen. Bälle sind noch da.

Das Buffet wird bei den Turnieren von Martinschitz Hans betrieben.

Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde entlastet.

Festsetzen der Mitgliedsbeiträge für die Sommersaison 2014

Die Mitgliedsbeiträge für die nächste Sommersaison werden noch gesondert besprochen. Claudia Wernig regt an, die MB komplett zu überarbeiten.

Allfälliges

Franz Kresnik regt an, für die Freiplätze bei den Hauptschulen eine neue Spritzanlage (Beregnung) anzuschaffen. Wäre eine enorme Arbeitserleichterung.

Herrentraining am Freitag: nur wenige Herren verfügbar, somit kostenintensiv.

Die Jahreshauptversammlung wird um 21:05 Uhr offiziell von Obmann Hr. Franz Kresnik beendet.

Schriftführung Sabine Fink-Lorber